

El dpto de Educación Física ha organizado una acampada con los alumnos de Bachillerato a la Saucedá. En las dos jornadas que duró la acampada se realizaron varias actividades de

.- senderismo (la ruta de aljibe) de 8 km, ascendiendo a 1050 m y por fin cobertura móvil

.- juegos de dinámica de grupo

.- carreras de orientación, etc

El lugar espectacular, la convivencia excepcional y el acercamiento a la naturaleza imprescindible en estas edades para que se valoren su forma física y las posesiones materiales



